

*Menschen, die wir lieben, leben für immer,  
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

In tiefster Trauer und in Worte nicht fassbar nehmen wir Abschied von unserem musikalischen Leiter und Präsidenten

# Heinz Kunz

26. Dezember 1946 bis 8. Mai 2018

Völlig unerwartet ist Heinz nach einem Schlaganfall und anschliessender Hirnblutung nicht mehr aufgewacht. Wir sind fassungslos und unendlich traurig.  
Von Herzen Danke für die schöne Zeit, welche wir mit dir verbringen durften.

Blaskapelle Worb und Freunde